## Cher Ladislav, Jaguer

J'ai bien reçu les Scarabeus n°14, et j'étais ravi d'y retrouver, si vite, les traces de notre exposition du Havre en compagnie intéressante. J'aimerais, comme toujours, en recevoir quelques autres exemplaires pour la diffusion auprès de nos amis les plus proches, et je me permets de vous rappeler à ce sujet que je vous avais demandé aussi des exemplaires (il m'en faudrait au moins 5) du n913, notamment pour notre ami Lucienne Serpan qui me les a réclamés il y a quelques jours encore. Naturellement, je vous rappelle que je peux vous envoyer des Phases en échange de ftout ceci : c'est bien la moindre des choses, mais ne vous m'avez jamais dit quels numéros vous avez déjà.

Notre prochain objectif, pour septembre est maintenant une exposition Phases à Montluçon, qui sera aussitôt suivie d'une autre (en novembre) à Saint-Etienne, avec les mêmes oeuvres. Je me demande toutefois si, en ce qui vous concerne (et en ce qui concerne Kingan), il ne serait pas préférable d'exposer des oeuvres un peu plus importantes au point de vue format; pour vous, peut-être un tableau (si vpus avez l'intention de venir à Paris courant 87, ou si quelqu'un pouvait l'apporter ici); et pour Kingan une gouache un peu plus grande que celle-ci, qui (stia très belle, mais vraiment petite parrapport aux autres choses que nous montrons. Je vous parle de cela dès maintenant bien que nous avions beaucoup de temps devant nous précrisément pour que vous puissiez bien y réfléchir et trouver les solutions adéquates.

De toute façon, même si pour Montluçon et Saint-Etienne, nous gardions les mêmes oeuvres que pour la petite exposition du Havre, le problème se reposera lors de la grande exposition Phases au Musée du Havre; là, il s'agira d'une manifestation incomparablement plus importante, comme nous ne pouvons en faire que dans des musées, une fois tous les trois ou quatre ans; mais dans un Musée, les murs sont très grands, et il faut penser le format des ceuvres en consequence...

Naturellement, je vous tien au courant s'il y a quelque chose aans l'at av, une heureuse aans l'at un bon commencement Bien amicalement à vous, à vous envoyer dans les prochaines semaines, et dans l'attente de vos nouvelles, je vous souhaite, cher Ladislav, une heureuse fin d'année, (et si je ne vous écris pas d'ici la un bon commencement drannée 872.